

A Nivel de Cancilleres

México y Argentina Reanudarán en Brasil las Pláticas Sobre Cámpora

BRASILIA, 15 de marzo (EFE)—Los cancilleres de México y Argentina reanudarán aquí sus discusiones para resolver el caso del ex Presidente argentino Héctor Cámpora, que lleva tres años asilado en la embajada mexicana de Buenos Aires, desde que fue derribado el gobierno de Isabel Perón.

Así lo manifestaron hoy fuentes diplomáticas en esta capital, al referirse a la cuestión que sensibiliza las relaciones diplomáticas entre los dos países.

El tema comenzó a discutirse en Caracas con ocasión de la toma de posesión del nuevo Presidente de Venezuela, Herrera Campins pero los ministros Carlos Pastor, de Argentina, y Santiago Roel, de México, no llegaron a un acuerdo.

Según medios allegados a las delegaciones de ambos países que están aquí para la toma de posesión del Presidente João Baptista de Figueiredo, las discusiones de Caracas "fueron especialmente tensas".

Según estas fuentes, México insistió en condicionar toda negociación comercial o diplomática a la concesión de un salvoconducto para que Cámpora pueda abandonar Argentina.

Entre las fuentes circuló hoy la versión de que Argentina intentó quebrar la irreductible posición mexicana con dos propuestas que el canciller Carlos Pastor caracterizó como "personales", y que fueron rechazadas.

En una, el canciller argentino proponía que Cámpora pudiese abandonar Buenos Aires en condición de "exiliado recluido", con prohibición de realizar en México cualquier actividad pública.

La otra, intentaba que el edificio de la embajada de México, en Buenos Aires, desde que aloja al ex Presidente Cámpora, cesara sus actividades específicas y que otorgaría inmunidad diplomática a otro edificio que México eligiese.

UNO MAS UNO

"Tensas" discusiones entre Roel y Pastor por el caso Cámpora

BRASILIA, 15 de marzo (EFE).— Los cancilleres de México y Argentina, Santiago Roel y Carlos Pastor respectivamente, reanudarán aquí las negociaciones para resolver el caso del ex presidente argentino Héctor Cámpora, que lleva tres años asilado en la embajada de México en Buenos Aires sin que hasta el momento se le haya concedido un salvoconducto para salir de su país, manifestaron hoy en esta capital voceros diplomáticos.

Ambos funcionarios, que asistieron esta mañana a la toma de posesión del nuevo gobernante brasileño, iniciaron las conversaciones sobre el caso de Cámpora en Caracas, el pasado día cinco, en ocasión de la asunción al poder del presidente Luis Herrera Campins.

Al parecer, durante la reunión en la capital venezolana Roel y Pastor no llegaron a ningún acuerdo y las discusiones, según los portavoces diplomáticos, fueron particularmente "tensas" debido a la insistencia de México en condicionar toda negociación comercial o diplomática con Argentina a la concesión del salvoconducto para Cámpora, añadieron.

Circuló además la versión de que Argentina intentó "quebrar la irreductible posi-

ción mexicana" con dos propuestas que Pastor calificó de "personales" pero éstas fueron rechazadas por Roel.

La primera proposición sugería que Cámpora abandonara Buenos Aires en calidad de "exiliado recluido", con la prohibición de realizar en México cualquier actividad pública.